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ツイッター「金田峰生」 @F1988Kaneda 

ツイッター「兵庫・憲法県政の会」 @kenpokensei 

YouTube「金田峰生 兵庫・憲法県政の会」 

ＨＰ「兵庫・憲法県政の会」（金田峰生ランディングページ） 

【金田候補の日程】 
【７月１１日（日）】 

 7:00 阪神尼崎駅北中央公園 

 9:45 ＪＲ尼崎駅南 

10:15 尼崎市ライオンズスクエア塚口西側 

10:50 尼崎市イオン尼崎店西側 

11:25 尼崎市杭瀬一番街商店街・ 

    千鳥屋宗家杭瀬本町店 

11:55 尼崎市三和本通商店街北入口 

12:25 尼崎市スーパーマルハチ大庄北入口 

15:00 甲子園・COROWA甲子園南側 

15:40 コープ武庫川（メルカード）前 

16:20 阪神西宮駅南  

17:00 JR西宮駅南 

〇個人演説会  

17:30 灘区・西郷小学校 

19:15 兵庫区・木材会館 

【７月１２日（月）】  

7:00 ＪＲ姫路駅北側 

10:15 姫路市北平野1丁目・ 

     谷川まゆみ事務所前 

10:45 姫路市白国公民館前 

11:10  姫路市ミラキタシティ花北・北側 

12:00 姫路砥堀コープ前 

14:45 福崎町ボンマルシェ福崎店西側 

15:45 宍粟市JA兵庫西・山崎支店前 

16:10 宍粟市山崎IC車庫前 

〇個人演説会  

18:00 佐用町南光文化センター  

18:30 たつの市新宮ふれあい福祉会館  

「金田峰生ツイッターより」 
７月９日 三田駅前で朝宣伝。

ここも人が少なくなっていま

す。 県が開発したベッドタウン

ですが、市民病院の統廃合、子

ども医療費有料化等で人口が

減っているとの事。 

７月９日 兵庫県も人口減少(流

出)が止まりません。私が県内を

まわって得た対策案は、医療体

制・教育環境・産業雇用の確

保・整備です。私の政見放送も

街頭演説も、この医療・教育・

雇用の構成にしています。話全

体が人口減少対策です。 

７月９日 三田市から丹波篠山

市、丹波市と走り、さらに朝来

市、養父市、豊岡市とまわりま

した。 第一次産業支援について

夢も含めて話しました 

７月９日 丹波市内で演説会。

私以外の弁士の皆さんに、私の

基本演説の内容をほとんど話し

て頂いたので、私は福祉医療と

農業支援の話に特化して話がで

きました。 

感染症対策も、具体的かつ実効性のある施策は金田峰生 

 候補者アンケートを見れば、感染症対策も具体的かつ実効性のあ

る施策を公約しているのは金田峰生だけなのは明らかです。  

＊ＮＨＫ候補者アンケート（詳細はNHK選挙ウェブで） 

政見放送を見よう 

政策の違いくっきり 
〇ＮＨＫテレビ １５日(木)６時＊２番目 

〇サンテレビ   １１日(日)１３時＊４番目 

         １３日(火)１９時＊４番目 

〇ＮＨＫラジオ １４日(水)１２時半＊２番目 

新婦人 選挙カフェでの対話から 
〇明石支部「金田候補だけがジェンダー平等の政

策。県内１６病院が再編統合される。保健所も減ら

されてコロナで大変、これで命が守れるのか」 

〇西支部「老人、子供を大切にする県政を。特養、

老人施設の建設。ＰＣＲ検査を無料に、特に若者

に。各行政区に保健所を。補聴器の保険適用を。高

校生、大学生の授業料の無償化を」 

〇豊岡支部「一昨年９月に厚労省が病床削減の「再

編統合」を促すとして、４２４の公的病院を公表。

その中に但馬地域の医療機関が４つも含まれてお

り、但馬地域になくてはならない病院をなくさない

立場でがんばってほしい」 

〇伊丹支部「保健所や病院を減らしてる井戸さん継

承の金沢さんではダメ。ジェンダー平等の金田さん

をぜひ」 

大いに評価する ある程度評価する あまり評価しない  全く評価しない

新型コロナウイルスの

感染防止対策
 金沢   斎藤  中川・金田 服部

経済・雇用対策 服部・中川・斎藤・金沢 金田

行財政改革 斎藤・金沢 服部 中川 金田

医療・福祉 斎藤・金沢 中川 服部 金田

教育・子育て支援 金沢   斎藤  服部・中川・金田

阪神・淡路大震災から
の復興・防災対策

服部・斎藤・金沢 中川 金田

知事の発信力 金沢 中川・斎藤  服部・金田

井戸県政２０年 各分野について候補者はこう評価する

法定ビラの配布を急ぎましょう。政策読

めば「金田支持」に。事務所への問い合

わせでも明らかです。 


